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USB-Probleme kommen bei den FX leider oft vor. Es gibt verschiedene USB-Fixes im
Downloadberaich unter Kexte.

Am Besten funktioniert es wenn du ne Festplatte per USB-Anschließt und sie wie einen USB-
Stick installierst. Dann die Festplatte einbauen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43394-ist-das-richtig/?postID=515144#post515144
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